

Cartulina Kraft SRA3 250gr Gama Creative

[Ver producto](#)

Cartulina Kraft Creative SRA3 de aspecto rústico evocando un producto natural y artesanal. Ideal para realizar todo tipo de manualidades en cartulina de 250 gr.

Precio: 55,12€

[Añadir al carrito](#)



Te invitamos a nuestro
bodorrio
que celebraremos
el próximo sábado
16 de julio de 2016
en el Club Náutico
de Cambrils

Descripción

Cartulina Kraft SRA3 250gr Gama Creative
Cartulina Kraft Creative SRA3 250gr

El encanto del papel o Cartulina Kraft reside se encuentra en su aspecto bruto y rústico, el cual evoca un producto natural, hecho a mano de forma artesanal.

Por eso es perfecto para crear cajas, etiquetas o tags que acompañen a tus productos de artesanía dándole el aspecto de lo auténtico.

También serán la base ideal si quieres crear invitaciones con un acabado tradicional y elegante. para todo tipo de eventos: bodas, bautizos comuniones, etc.

Ideal para realizar todo tipo de manualidades. Las hojas de cartulina kraft son un básico que podrás usar en un gran número de proyectos tanto de scrapbooking como tarjetería, creación de etiquetas, cajitas, mixed-media.

Características

Pliego: 32 x 45 mm.

Cartulina de 250 gr/m2 para impresión offset y digital.

Papel grueso y de superficie rugosa o plana.

Muy resistente.

Distintos gramaje

¿Qué es la cartulina o papel Kraft?

Con la creciente concienciación de la población sobre las cuestiones medioambientales, los consumidores están volviendo cada vez más su lealtad a las empresas y productos respetuosos con el **medio ambiente**. Como propietario de un negocio, es fácil sentirse abrumado por la gran cantidad de nuevos términos y productos que se han hecho populares a lo largo de los años debido a su etiqueta que se califica como respetuoso con el medio ambiente.

Si tanto vacío, le impide tomar acciones ecológicas para su negocio, siga leyendo.

Hemos elegido un producto versátil, el papel kraft, y explicarle en términos sencillos el proceso de creación para que pueda entender exactamente cómo se fabrica y qué componentes lo hacen respetuoso con el medio ambiente, así como una mejor opción que el papel estándar. Luego le daremos algunas sugerencias sobre cómo incorporar Kraft a su negocio.

¿Cómo se fabrica el papel Kraft?

Los productos de Papel Kraft se fabrican utilizando el proceso «enfibrado» de la pulpa de la madera, que, al igual que otros métodos de producción de papel, implica la **conversión química de la madera en pulpa de madera**. Los componentes estructurales de la madera son la **lignina** y la **celulosa**.

Como la lignina no es un buen papel, debe separarse de la celulosa. Para ello, las astillas de madera se hierven formando una «pasta blanca» hecha de **sulfuro de sodio e hidróxido de sodio**. Rompen la lignina y la celulosa, dejando la pulpa de madera maciza y una especie de «**pasta oscura**».

Las astillas de madera se han convertido en pulpa y se **filtran** para eliminar los trozos más grandes. La pulpa se lava para eliminar cualquier residuo de suciedad en la cocción y luego se puede transformar en muchos y variados productos de papel.

Y a diferencia de otros métodos de producción, se pueden utilizar **todos tipos de madera**, incluyendo

MerkaPrinter España

MerkaPrinter, la tienda online para la encuadernación, gran formato, plastificación e imprenta

pino resinoso y bambú, que se dejan fuera de los procesos tradicionales de fabricación de papel. Además, debido al hecho de que casi todos los productos químicos utilizados en el proceso son **recuperados y reutilizados**, se trata de un **método autosostenible**. Los principales subproductos que no se reciclan son la trementina y el tall oil, que se utilizan para otros fines de fabricación. Ahora que tiene los conocimientos básicos de cómo se fabrica el papel kraft, aquí hay algunas maneras en las que puede implementarlo en su uso diario. No se preocupe, esto no sólo es útil para el medio ambiente. Ciertas cualidades del material kraft también lo hacen muy útil para estos usos:

Para su imagen corporativa

Tarjeta de Visita Ecologica en Papel Kraft

Utilice papel Kraft para **tarjetas de visita ecológicas**. La calidad natural le da a las tarjetas de visita una apariencia simple y universalmente atractiva. Los clientes potenciales apreciarán tu punto de vista respetuoso con el medio ambiente. Sus tarjetas atraerán la atención debido a su aspecto único y diferente.

¿Por qué comprar Cartulina kraft?

En primer lugar, es un tipo de material muy versátil y cómodo de trabajar, permite realizar diversas manualidades y creación de arte gráfico.

Por otra parte, ofrecemos un producto de calidad al precio más competitivo del mercado, es una cartulina ideal para crear tarjetas.

En merkaprinter poseemos la mejor calidad de materiales para entregar a los clientes un producto inigualable.

En merkaprinter.es somos líderes en la distribución de Cartulinas krafts.

Con el uso de nuestra tienda virtual, a través de pedidos fáciles y con los mejores precios obtendrán las mejores Cartulinas krafts.

En todo momento nos encontramos con la intención de ofrecer excelentes productos de calidad y con los mejores precios.

Comercialización del producto

Disponibilidad del producto en:

Pliego: 32 x 45 mm.

100 Unidades.

Otros productos

Invitamos tu atención a continuar visualizando nuestro catálogos de productos y conocer nuestras diversas maquinarias, equipos y productos consumibles, como por ejemplo, el [panel de aluminio](#).

www.yosan.com

SKU: 0555CKRAFT/100

MerkaPrinter España

MerkaPrinter, la tienda online para la encuadernación, gran formato, plastificación e imprenta

Categorías: [Cartulinas y Papeles Especiales](#), [Consumibles Pequeños Formatos](#)

Etiquetas: [CARTULINA KRAFT](#), [CARTULINA PARA CAJAS](#), [CARTULINA PARA REGALOS](#), [CARTULINA RUTICA](#), [GAMA CREATIVE](#)